

BILDUNTERSCHRIFTEN

Dateiname

Bildunterschrift



Impuls_Sommerfest_01.jpg

Beim diesjährigen Sommerfest der Montessori-Einrichtungen in Langenhagen gab es etwas Besonderes zu feiern: die Jubiläen der Krippe und des Kinderhauses, die eigentlich schon 2020 begangen werden sollten. Pandemiebedingt war dies bisher jedoch nicht möglich – bis jetzt. Umso größer war die Freude am Wochenende.

Foto: Impuls Soziales Management



Impuls_Sommerfest_02.jpg

Endlich wieder zusammenkommen – das tat sowohl Kindern und Eltern als auch den Erzieherinnen und Erziehern der Einrichtungen, beide in Trägerschaft der Impuls Soziales Management Die Familienexperten gGmbH, nach der Pandemie-Pause gut. Mit Sonnenschirmen, Picknickdecken und gemeinsamem Gesang kam auf dem Kinderhaus-Gelände Festivalstimmung auf.

Foto: Impuls Soziales Management



Impuls_Sommerfest_03.jpg

Highlight für Jung und Alt: ein Eiswagen, der bei sommerlichen Temperaturen für Erfrischung gesorgt hat. Gesponsert hatte ihn der Montessori-Verein Kaltenweide e. V.

Foto: Impuls Soziales Management